



Existen algunas zonas que son más o menos peligrosas que otras. México no es la excepción y existen algunos estados de la república que conforman auténticas zonas rojas debido al alto número de robo de autos que presentan en ellos.

El Estado de México se posiciona como el lugar con más siniestros de este tipo. Esto no es muy sorprendente ya que tenemos que tomar en cuenta el elevado número de habitantes que vive en la zona. Lo que cabe destacar es que sus números son el triple en comparación al segundo lugar en robos en el país.

El único que se le acerca es el Distrito Federal con 5.389 robos de autos aproximadamente. Luego las índices bajan considerablemente entre algunos estados como Jalisco, Sinaloa, Nuevo León, Veracruz, entre otros.

Los estados con mas robos de autos en México 2014 son:

Estado de México	15.869.
------------------	---------

Conoce los Estados con mas robos de autos en el 2014

Escrito por Administrator

Miércoles 27 de Agosto de 2014 16:45 - Última actualización Miércoles 27 de Agosto de 2014 18:03

Distrito Federal	5.389.
Jalisco	2.946.
Sinaloa	2.512.
Nuevo León	1.438.
Veracruz	1.373.
Tamaulipas	1.250.
Guerrero	980.
Coahuila	953.

Por lo que es recomendable tener un mayor cuidado de los vehículos que poseemos en los casos como por ejemplo contar con un sistema que te mantenga al tanto de la ubicación de tu vehículo de esta manera aumentarás las posibilidades de poder recuperarlo en caso de robo